

Son illustre frère de Montréal, archevêque lui aussi depuis la veillie, l'entourait de sa sympathie, tandis que près de l'un et de l'autre brillait dans tout son éclat la pourpre du premier cardinal canadien, l'Eminentissime archevêque de Québec.

C'étaient des jours glorieux qui se levaient pour notre pays et pour cette ville d'Ottawa, en particulier. Le Saint-Siège reconnaissait le progrès et l'importance de nos Eglises et voulait récompenser la foi et le dévouement de ses fils. La même joie faisait battre tous les coeurs, les mêmes félicitations et les mêmes voeux s'échappaient de toutes les âmes; 'Ad multos et faustissimos annos.'

Des trois prélates objets de ces démonstrations grandioses, deux étaient partis laissant le souvenir des plus belles vertus et de grands travaux accomplis. Il en restait un qui portait avec un admirable courage ses trente-cinq années d'épiscopat, luttant, se dépensant comme aux premiers jours: c'était votre chef et